



OPINIÓN

Pepe Grillo



TEPJF. ¿Incertidumbre o confianza?

Que el Tribunal Electoral genere incertidumbre en lugar de confianza va en contra de su razón de ser. Si en lugar de estabilidad es foco de desequilibrio le falla al país. ¿Lo comprenderán los magistrados?

No pueden dejarse dominar por rencillas internas, agravios, ni exhibir sin pudor sus ambiciones personales.

La crisis detonada por la rebelión en contra del todavía magistrado presidente Reyes Rodríguez preocupa a todos. El proceso electoral ya está en marcha y lo peor que puede hacer el cuerpo arbitral es estallar una bronca por el control de las posiciones de poder.

¿La renuncia de Reyes Rodríguez será la solución definitiva? ¿Arranca para el Tribunal Electoral un periodo de venganzas? ¿Es posible, por el

bien de todos, que este organismo retome la senda institucional?

Cartas sobre la mesa

La elección del 2021 dejó en claro que las alcaldías de la CDMX no están escrituradas a favor de algún partido. Los ciudadanos tienen la última palabra y suelen no coincidir con los sondeos.

Entre los nombres que se han puesto sobre la mesa por parte de Morena están el de Gaby Osorio que volverá a pelear por Tlalpan, primero tendrá que vencer a Pedro Haces Lago, que tiene tiempo en campaña.

También están Martha Ávila y Gabriel García por la estratégica Iztapalapa. Nancy Núñez competirá por Azcapotzalco y Ricardo Peralta competirá contra la aguerrida pa-

nista Lía Limón por Álvaro Obregón Morena eligió a Miguel Torruco Garza para intentar arrebatárselo al PAN la alcaldía Miguel Hidalgo con Mauricio Tabe en la oficina principal, casi un bunker.

Todos los aspirantes van cuesta arriba. El que suponga que con mostrar la camiseta ganará le esperan tres años en la banca.

Puebla, la megacoalición

En Puebla se amontonan partidos detrás de la candidatura de Alejandro Armenta. Será, dicen allá, una megacoalición. Ya están apuntados Morena, PT, PVEM, Nueva Alianza y Fuerza por México y puede haber más.

El problema real no es que se inscriban, sino la negociación para repartir del pastel porque todos quieren sus rebanadas.

Armenta recibió ya el espaldarazo de la doctora Sheinbaum quien reiteró sus llamados a la unidad, sobre todo por las versiones de que el equipo del gobernador Salomón Céspedes quedó decepcionado e inconforme con las decisiones del partido.

Puebla tiene importante peso electoral, con un padrón de casi 5 millo-

nes de posibles votantes, el quinto en importancia en el país, por lo que ningún partido se puede equivocar.

Ivonne y Mariana

Tiempo de chicas en MC. Mariana Rodríguez movió sus fichas y de las opciones que tenía resolvió buscar la alcaldía de Monterrey, la ciudad más importante del noreste del país. La decisión de la influencer encierra riesgos pues la competencia será descarnada y Mariana, como candidata, tendrá que estar en la primera línea de fuego.

El presidente López Obrador la describió como una mujer exitosa con arrastre entre las clases medias, lo que el MC no sabe si agradecer o reprochar.

También en el partido naranja comenzó a moverse la posibilidad de que Ivonne Ortega sea la candidata presidencial. Su hoja de servicios la avala. Fue alcaldesa, diputada local, federal, senadora y gobernadora. Ha tenido triunfos y derrotas, de manera que domina como pocas el oficio, pero puede debatir al tú por tú con las dos precandidatas presidenciales ya confirmadas.

pepegrillocronica@gmail.com